

Lüneburg plant Elbbrücke weiter

Lüneburg. Wie der Landkreis Lüneburg mitteilt, stehe das Ziel, eine feste Elbbrücke zu bauen, im gültigen Landes-Raumordnungsprogramm für Niedersachsen – mit dieser Vorgabe arbeite der Landkreis Lüneburg weiter. Zwar hatte die Landesregierung Anfang August 2023 angekündigt, das Ziel einer festen Elbquerung aus dem Landes-Raumordnungsprogramm nehmen zu wollen. Bevor diese Änderung in Kraft tritt, müsse sie jedoch ein umfangreiches Beteiligungsverfahren durchlaufen, bei dem auch der Landkreis Lüneburg angehört werde. Die Ankündigung der Landesregierung entfalte zum jetzigen Zeitpunkt noch keine Rechtswirkung. Der Landkreis habe das aktuelle Ziel – also eine feste Elbquerung – zu beachten. Landrat Jens Böther sagt: „Wir führen den Auftrag des Kreistages für die Elbbrücke bei Darchau daher weiter mit voller Kraft aus – im Sinne der Menschen bei uns an der Elbe.“ ejz